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Comunicación Estratégica, basada en la percepción deseada

q Uno de los ejes transversales del Programa de Trabajo de la CMIC 2024-2025
es la comunicación estratégica.

q Para ello, se ha implementado una estrategia de comunicación integral
hacia los actores relevantes del ecosistema, el Estado y la opinión pública.

q La CMIC ha asumido una posición proactiva, mediante el planteamiento
público de propuestas ante los medios de comunicación.



Comunicación Estratégica, basada en la percepción deseada
q El objetivo de nuestra comunicación es visibilizar, impactar, apoyar el fortalecimiento de la marca, para

contribuir a consolidar una “percepción” de la CMIC en la opinión pública.

q La percepción que deseamos proyectar es la brújula que nos guía en cada una de nuestras actividades
externas con las audiencias señaladas.

q La CMIC es la voz e instancia representativa de los industriales de la construcción en México.

q La CMIC es propositiva: integra diagnósticos y propuestas viables para el desarrollo de la infraestructura y la
vivienda social que México necesita.

q Para la CMIC, infraestructura es desarrollo. Infraestructura es calidad de vida

q La CMIC promueve la responsabilidad social y soluciones que toman en cuenta el cuidado del medio
ambiente.

q La CMIC es humana, ya que nuestras propuestas buscan apoyar el desarrollo económico del país y con ello el
bienestar de las personas.



Comunicación Estratégica, basada en la percepción deseada

q La CMIC es íntegra porque rechaza y combate la corrupción; está en pro de la transparencia y se
pronuncia por un Estado de derecho con reglas claras y seguridad para las empresas y los
ciudadanos.

q La CMIC es un referente cuando se abordan temas relacionados con el sector en la opinión
pública.

q La CMIC es colaboradora. Sus afiliadas están listas para colaborar con todos los niveles de
gobierno y lograr el impulso económico del país y el bienestar de las personas.

q Como órgano de consulta y aliada de los tres niveles de gobierno, la CMIC impulsa esquemas de
coinversión público-privada con reglas claras y transparentes.



10 Conferencias de prensa 

q Estas acciones han incluido, en los primeros 
7 meses de la ges<ón:

Entrevistas a medios 
de comunicación  
impresos, digitales, TV 
y radio

47

600 Notas de prensa publicadas
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CMIC triplica
cartera de
proyectos de
infraestructura

IDENTIFICA NECESIDADES DE INVERSIÓN POR 2 BDP

Contempla cerca de
650 prospectos que
ya fueron planteados
al nuevo gobierno

FERNANDO NAVARRETE
fnavarrete@elfinanciero.com.mx

La Cámara Mexicana de la Indus-
tria de la Construcción (CMIC)
identificó en el país cerca de 650
proyectos de infraestructura que
requerirían una inversión apro-
ximada de más de 2 billones de
pesos y que han planteado ya al
próximo gobierno de Claudia
Sheinbaum, dijo en conferencia
Luis MéndezJaled, presidente
nacional de la cámara.

El empresarioseñaló
que, de este paquete de
proyectos, alrededor
de 450, requerirán 7 de
cada 10 pesos de la in-
versión total identifica-
da. Entre estosproyectos
destacan la moderniza-
ción ymantenimiento
del Aeropuerto Inter-
nacional de la Ciudad de México
(AICM), obras en los aeropuertos
de San Luis Potosí, la moderni-
zación del Puerto de Chiapas, la
construcción de un sistema ele-
vado paraelcruce de contenedo-
res en CiudadJuárezy El Paso, la
construcción de un puerto seco en

Almería, Colimay el puerto seco

de Celaya para conectar el Bajío
con el Pacífico y el mega puerto
de Altamira, entre otros.

"Nosotros tenemos hoy iden-
tificados el 70 por ciento de
nuestros proyectos con costos

paramétricos que llegan a 1.4 bi-
llones de pesos. Para que tengan
una idea, el presupuesto fue de
600 mil millonesde pesos, es un

poco más del doble el 70porcien-
to, pero creemos que senecesitan
extrapolando 2 billones de pesos,
es decirpoco más de3.5 veces de
lo que se invirtió el último año".

Hace unas semanas la CMIC
había identificado 200 proyectos
que entregarían a lanueva admi-
nistración en infraestructura,
mismo que ahora ha aumentado
a más de 650 obras onecesidades

en sectores portuarios,
carreteros, aeroportua-
rios, caminos, logística,
transporte, energía y
agua. Méndez Jaled
insistió que se requeri-
rán estructuras como
las Asociaciones Públi-
co-Privadas (APPs) para
aumentar la inversióny
atender el rezago.

"Se cubriría mucho de lo que
hoyserequiere, habrá que agregar
un poco lo que se vaya detonan-
do con el nearshoring. Estamos
hablando de 2 billones, más el
día a día, elmantenimiento, más
lo que se vaya requiriendo, pues
difícilmente se va a alcanzar en
un sexenio. Con obra pública es

complicado; habrá que tener ese

tipo de ejercicios mutuos", dijo.

CIERRE
SEXENAL.
Durante el
periodo de
AMLO dice
la CMIC tuvo
un fuerte
descalabro por
la pandemia.
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Constructores llaman a

duplicar inversión hídrica
Crisis. Para mitigar la sequía propone 90 mil millones de pesos y que Conagua sea
secretaría de Estado; a un mes de las lluvias, Cutzamala a 33% de almacenamiento

ROBERTO VALADEZ Y FANNY MI-
RANDA/CIUDAD DEMEXICO

LaCámaraMexicana de la Indus-
triadelaConstrucción (CMIC)in-
formóo ante laacrisishídricaque
registra elpaís es necesarioque el
gobierno federaldestine90milmi
llones de pesosanualespara obras
queayuden aliviar lasituación.

En conferencia,Luis Méndez
Jaled, presidente de la agrupa-
ción, especificó que esteescena-
rio significa duplicar el monto

que se aplica a este tipo de obras,
ya que en este2024 se destinaron
45 milmillones depesos.

Señaló que esta inversión de
90 milmillones de pesos en in-
fraestructura hídrica se debe
mantener en elmismo monto al
menospor lospróximos 10años.

Consideró esencialque se uti-
licen estosrecursos paramante-

nimientoynueva infraestructura
ene paísy afrontarelproblema
delagua, quecada vezaumenta.

MéndezJaledcomentóquesolo
enlaZonaMetropolitanadelaCiu-
dadde México se tiene registrado
unestréshídrico de 140por ciento,
situación similarqueseviveen los
estadosdelnortedelpaís.

El presidente de la CMIC in-
formó que otro cambio que se
debe realizaren laindustriapara
afrontaresteproblema esforta-
lecer a la ComisiónNacionaldel
Agua (Conagua) a rango de se-

cretaría de Estado, conunmarco

jurídico sólidoymejores instru-
mentos para alinearestrategias
de los tresórdenes degobierno.

Consideróque se debepriori-
zar el mejoramiento de infraes-
tructura hídrica en aquellas re-

giones donde se tenga un mayor

problema del agua, además de
abordarelproblema de ordena-
miento urbano.

MéndezJaled señalóqueotro
aspecto a modificar es utilizar

tecnología depunta en el sector,
como la de riego porgoteoyele-
var el porcentaje de aguas resi-
duales parausoagrícola.

Señaló igualmente que se de-
ben aprovecharexperiencias de
éxitos en otrospaíses respecto al
aprovechamiento de agua de llu-
via, reciclajeeimpulsar lacampa-
ña del correcto uso de este líqui-
do entre lapoblación.

Por último, elpresidente de la
CMIC señaló que esta crisis hí-
drica se debedespolitizar, para
mejorcentrar las fuerzas en so-

lucionarelproblemaenelmenor

tiempoposible.
Niveles ultrabajos
A un mes del inicio formal de la
temporadadelluvias 115 demayo,
las presasdelSistema Cutzamala
seencuentran a33.2porcientode
sucapacidadde llenado,conunal-
macenamientode 260.04millone
demetroscúbicos,alcortedel15 de
abril,yseaproximan alnivelnivel
mínimodeoperaciónde 155millo-
nesdemetroscúbicos, proyectado
paraelpróximo 26 dejunio por la
Conagua,parael quefaltan71 días.

De laspresas del Sistema Cut-
zamaladepende una cuartaparte
de la población delValle de Méxi-
co, con respecto a la semana an-

terior, el nivel de las presas dis-
minuyó 6.22 millonesde metros
cúbicos, cuando se encontraban
al 34 por ciento, con 266.26 mi-
llonesde metroscúbicos.

La extracciónde lapresaValle
de Bravo, enelEstado deMéxico,
semantienedetenidadesde lase-
mana pasada, ya que se encuen-
tra en sunivelmásbajo;mientras
que se incrementó la extracción
en lapresa ElBosque enMichoa-
cán,ycontinúa en VillaVictoria,
Estado de México.

De acuerdo con datos de la
Conagua, la presaValle de Bravo
almacena actualmente 105.82
millones de metroscúbicos, esto

es26.8 porciento, una ligeradis-
minución del0.2puntos debido
que podría deberse a evapora-
ción, yaque las extracciones lle-
garona cero.

Los niveles de lapresa El Bos-
que se redujeron 3.1 por cien-
to con respecto a la semana an-

terior, actualmente almacena
103.50 millonesde metroscúbi-
cos, 51.1 porciento de su capaci-
dad. En tanto, la presa VillaVic-
toriaalmacena50.73 millones, el
27.3porciento.
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NECESARIA LA

COINVERSIÓN
PÚBLICA Y PRIVADA

PARA APROVECHAR EL NEARSHORING
Para que México aproveche el
nearshoring y pueda generar
un impacto positivo en la eco-

nomía del País y en la industria
de la construcción es nece-

sario fomentar la coinversión
pública y privada, puntualizó
el presidente de la CMIC.

"No existe Gobierno que
posea los recursos suficien-
tes para atender todas estas

prioridades, por lo que es ne-

cesario impulsar mecanismos
transparentes de coinversio-
nes públicas y privadas para
que se detonen con mayor
fuerza todas ellas".

Manifiestó que son diversos
los retos y las preocupacio-
nes que han externado los
constructores empresarios,
principalmente aumentar la
inversión pública a 5 o 6 por
ciento del Producto Interno
Bruto (PIB).

"Hace 2 o 3 sexenios la
inversión pública representaba
aproximadamente el 6 por
ciento del PIB y los últimos
años ha sido poco menos de la
mitad de esto, es decir, entre
un 2.5 y 2.8 por ciento. Esto
es producto del crecimiento
del tipo de gastos que son

irreductibles del Gobierno,
como son las pensiones, los

programas sociales, el servicio
de la deuda, lo que acota de
alguna manera el presupuesto
para inversión. Hay que decir-
lo, vemos bien que exista este

tipo de presupuestos en donde

también se invierta en gastos
de programas sociales".

Reveló que de 2019 a 2023
la producción de las empresas
constructoras en el sector

privado registró una mayor
proporción, es decir, alrededor
de un 65 por ciento de obra
privada, mientras que la par-
ticipación pública fue de casi
40 por ciento. Sin embargo,
en el primer trimestre de 2024
se observó una participación
equilibrada donde se redu-
jeron los contratos privados
un 55 por ciento y el público
aumentó un 44 por ciento.

"Esto significó que los con-

tratos públicos fueron ganando
terreno durante este trimestre.
Con los datos que contamos
hasta ahorita podemos identi-
ficar claramente un dinamismo
importante de la obra públi-
ca realizada en los grandes
proyectos y en gran medida a

cargo de las Fuerzas Armadas
durante 2024, esto naturalmen-
te ha significado que crezca la
proporción de obra pública a

un ritmo un poco mayor que el
de la obra privada", aclaró Luis
Méndez Jaled.

Refirió que las obras
insignia de este Gobierno han
requerido de importantes re-

cursos y que ha sido positivo
el desarrollo de infraestruc-
tura en la región sur-sureste,
donde existen mayores reza-

gos en esta materia. "A pesar
de esto, un reto estructural

no exclusivo de este Go-
bierno es el descenso en los
niveles de inversión pública
en infraestructura".

Precisó que se deben
asegurar procesos abiertos,
transparentes y competitivos
de obra pública.

"Es necesario priorizar las
obras de infraestructura ener-

gética, hídrica, logística, de
comunicaciones y transportes
con un acento importante en

el aspecto urbano y social que
necesita el País, con atención
especial en mantenimiento
carretero y sistemas de movili-
dad", señaló Méndez Jaled.

Además, destacó que es

necesario involucran a las
micro, pequeñas y medianas
empresas (mipymes) del sec-

tor en la realización de la obra
pública con impacto regional.
"Hay que recordar que el 95

por ciento de las empresas de
nuestro país son mipymes, en-

tonces hay que tenerlas cada
vez más contempladas".
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Terminales, vías, puertos...
Constructores presentarán
200 proyectos a la doctora

ROBERTO VALADEZ PAG 20

Constructoras llevarán
200 proyectos a Claudia

Plan sexenal. Las obras planteadas por la CMIC van desde mejorar aeropuertos
hasta recuperar carreteras y puertos; piden 25,000 mdp anuales para mantenimiento

ROBERTO VALADEZ
CIUDADDEMEXICO

LaCámaraMexicanadelaIndus-
triade laConstrucción (CMIC)
entregaráa lavirtualpresidenta
electa,ClaudiaSheinbaum,y su

equipo unbancode 200proyec-
tosdeinfraestructuraquedede-
sarrollarsebeneficiarán alaeco-

nomíaodelpaís.
En conferencia, Luis Rafael

MéndezJaled, presidentede la
agrupación, detalló que estas
obras planteadas impulsarán el
desarrollo devariossectorespro-
ductivos como logística, trans-
porte,energía, salud,educación
ymarítimo.

"Sin másymejor infraestruc-
turasefrena el potencial econó-
micodelpaís,porello esclaroque
esto esbienestar", expuso.

Méndez comentóque actual-
mentesiguentrabajandoen este
bancodeproyectos,puesaún no

terminan ejuntar ainformación,
peroprevénterminaren laspróxi-
mastres acuatrosemanascomple-
tarlos200que entregarán.

Contóquealgunos de lospro-
yectos que yahan identificado
que se deben hacer son el desa-
rrolloyampliaciónde los aero-

puertos de San LuisPotosí, Gua-
ymasyCiudad Obregón; así co-

mo elmejoramientodelpuerto
de Guaymas.

En el tema de transporte se

plantea laampliación a ocho ca-

rrilesde lacarreteraMéxico-Pa-
chuca,elmejoramientode laau-

topistaArcoSur,mantenimiento
de lasvíasenSonora votrospro-
yectos en elsubsector.

El presidente del CMIC se-

naló que otrosproyectos que se

entregarán como propuestas a

la próxima administración son

la modernización delospuertos
fronterizosdeSonoyta, Nogales
yAguaPrieta,asíícomoelImejora-
miento del de Guaymas, Sonora.

Mencionó que este banco de
obras se entregará en específi-
co al siguiente secretariode In-
fraestructura Comunicaciones
Transportes(SICT),JesúsAnto-
nioEsteva Medina, enaproxima-
damente unmes.

Cabe recordarque la depen-
denciaalertóquetrasun estudio
realizado seencontróqueelpaís
necesitarealizarinversionespor
650 milmillones de dólares en

infraestructura hacia 2032por
la saturación enpuertos, carre-

teras,cruces fronterizosyvías fé-
rreas,mismos que frenan el po-
tencial delnearshoringsobre la
economíamexicana.

Preocupación
Luis Rafael Méndez Jaledacusó
que la falta de mantenimiento
de carreteras enelpaísenlosúl-
timosañosyaestácausandouna

crisis,pues muchas están enuna

condicióndepeligro.
Señaló que este tema les pre-

ocupa, porquetanto solo eneste
2024elIgobierno federal nodesti-
nó ningúntipoderecursoeconó-
mico almantenimiento, trabajo
queesesencial.

"Con este escenario, el próxi-
mo gobierno deberá inverti
anualmenteentre25milaa30mil
millones de pesos en manteni-

carreteras re-

cuperare buenestadode lasmis-
mas",señaló EstevaMedina.

A iniciosde este año, la Fede-
ración MexicanadeColegios de
IngenierosCiviles (Femcic) re-
veló que elgobierno de México
decidió cancelar elprogramade
mantenimientoyconservación
de carreteras federales, traba-
jospara lo cual se había asigna-
do unpresupuesto de 11 milmi-
llonesdepesos.

La Femcic especificó que es-

ta decisión la tomó laSecretaría
de HaciendayCrédito Público
(SHCP), por loque laSICTyano
realizaráestasobras.

Para mayo, Rogelio Jiménez
Pons, subsecretario de Trans-
portedela SICT,considerócomo

muygraveelhechodequelesha-
yanquitado elcapitalpara man-

tenimientocarretero.
Seguramente "oyeronelpalode

queenosquitaron11milmillones
pesos enmantenimiento carrete-
ro,eso smuygrave",,afirmó
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Constructores esperan un

mejor sexenio con Sheinbaum
PIDEN ELEVAR LA INVERSIÓN PÚBLICA

Prevén un impacto
positivo con el plan de
infraestructura de la
presidenta electa, dijo
el titular de la CMIC

JUAN LUIS RAMOS

1 presidente de la Cámara Me-
xicana de la Industria de la
Construcción (CMIC), Luis
Méndez Jaled, confía en que a

las empresas del sector les va-

ya mejor en el sexenio de Claudia Shei-
nbaum, luego de "terminar tablas" la
administración de Andrés Manuel Ló-
pez Obrador (AMLO).

En entrevista con El Sol de México
recordó que al término del actual sexe-

nio, la industria espera un crecimiento
de uno por ciento o menos, cuando con

gobiernos anteriores creció en el orden
de dos o hasta tres por ciento.

El plan de infraestructura de Shein-
baum, que incluye vivienda, proyectos
ferroviarios y la continuación de los Po-
los de Desarrollo del Bienestar, así como

la demanda de obras por la relocaliza-
ción de plantas en el país, fenómeno co-

nocido como nearshoring, junto con

una mayor colaboración entre el go-
bierno y la iniciativa privada, serán los
detonantes para el sector.

"Creemos que por ahí va, por esas
dos cosas, por un lado el plan de infra-
estructura que hemos visto, y por el fe-
nómeno de la relocalización que nece-
sita de mucha infraestructura", dijo.

El plan de infraestructura de Shein-
baum abarca proyectos clave de carre-

teras, puertos, aeropuertos, trenes de
carga y pasajeros, así como la construc-
ción de 500 mil viviendas. Pero para al-
canzar los beneficios de la infraestruc-
tura en generación de empleo y desa-
rrollo económico, el presidente de la

CMIC advierte que debe haber mayor
inversión, esto luego de que el presu-
puesto público para este campo se re-

dujo 25 por ciento este año para quedar
en sólo 600 mil millones de pesos.

"Hoy en día las necesidades de infra-
estructura en nuestro país ascienden a

prácticamente tres o cuatro veces más
de lo que se viene invirtiendo. Acaba-
mos de entregar un proyecto de más de
650 necesidades de infraestructura que
hay en los 32 estados (...) Se necesitan
tres veces más recursos principalmente
por el rezago que se tiene y por el
nearshoring", subrayó Méndez Jaled.

El directivo apuntó que en temas hi-
dricos, donde se destinaron entre 30 mil
40 mil millones de pesos al año, se ne-

cesita invertir el doble en los siguientes
cinco o 10 años; en el mantenimiento de
carreteras, añadió, este año se destina-
ron sólo cuatro mil millones cuandohis-
tóricamente se daban entre 10 mil y 15
mil millones por año.

Para enfrentar estos retos, el repre-
sentante de los constructores en el país
aseguró que se requiere del trabajo con-

junto entre sector público y privado.
"La recuperación es posible siempre

y cuando podamos llegar a hacer ejerci-
cios de coinversiones o inversiones
mixtas, es decir, donde la iniciativa pri-
vada y la inversión pública trabajan en

equipo", anotó.
Méndez Jaled señaló que hay una co-

rrelación entre inversión en infraes-
tructura con productividad y calidad de
vida, por lo que, añadió, los países desa-
rrollados invierten entre cinco y siete
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Apremian atención inmediata

Pide CMIC 90 mil mdp
en infraestructura hídrica

APUESTA PORDECÁLOGO que incluye elevar la Comisión
Nacional del Agua a Secretaría de Estado; de cada 10 mil litros
de agua en la tierra, sólo uno es apto para uso humano

Por Cuahutli R. Badillo
negocios@razon.com.mx

a Cámara Mexicana de la Indus-L tria de la Construcción (CMIC)
destacó que es necesario que
se tomen medidas puntuales

para atender el problema de escasez de
agua que enfrenta México, porello, pro-
puso elevar a Secretaría de Estado a la
Comisión Nacional del Agua (Conagua)
para darle mayor autonomía, así como

duplicar la inversión en infraestructura,
paraenfrentarla emergencia hídrica que
vive el país.

La CMIC mencionó que en 2024 se

aprobaron 45 mil millones de pesos
parainfraestructura de este tipo; sin em-

bargo, la cifra se debe duplicar a 90 mil
millonesde pesospor año, al menos, du-
rante la siguiente década para atender
las necesidades básicas e incrementar
del 2.7 por ciento del Producto Interno
Bruto (PIB) que se invierte actualmente
al5,0 por ciento del PIB, ideal para el de-
sarrollo del país.

Ambas propuestas, que buscan darle
solución a la emergencia de escasez de
agua, se encuentran dentro de un decá-
logo que la cámara presentará a los tres
niveles de gobierno, el Presidente de la

república, a quien resulte ganador de la
elección, así como a gobernadores, alcal-
des, diputadosy senadores.

"Las vamos a llevar a todos lados,
necesitamos estar en todas estas mesas
donde se toman las decisiones como un

órgano de consulta ycada vez estar más
preparadoscomo un órgano técnico tam-
bién", indicó Luis Rafael Méndez Jaled,
presidente de la Cámara Mexicana de la
Industria de la Construcción, en confe-
rencia de prensa.

Tan sólo en el Valle de México se pre-
senta un estrés hídrico importante del
140 por ciento, pues se extrae mucha
más agua de la que se recargayesto pro-
voca que se reduzcan las reservas parael
futuro sostuvo el dirigente del organis-
mo empresarial.

Asimismo, elestrés hídrico afecta a 10

estados del país. Las causas principales
de este problema son el crecimiento de
la población, la urbanización, la sobre
explotación de los recursos hídricos,
así como la contaminación de cuencas

y mantos acuíferos; y los efectos del

cambio climático: las sequías que cada

vez son más severas o las tormentas e

inundaciones que ha sufrido el país en

los últimos años.
"El problema de acceso al agua es un

reto serio para México porque se debe
asegurar la disponibilidad, abasto sufi-

ciente, oportuno y de calidad
del agua, pues al no haber sufi-
ciente líquido vital, se tendrán
problemas de salud en la po-
blación, seguridad alimentaria,
seguridad energética pues el
22 por ciento de la energía se

genera de forma hídrica y tam-
bién el crecimientoeconómico
se estancaría. Ante estos esce-

narios, el tema es importante
en la conversación nacional",
señaló Méndez Jalad.

NUEVO GOBIERNO. En caso de que
se dé una continuidad de gobierno, el
presidente Méndez Jaled, señaló que
la institución a la cual representa será
cercana al nuevo gobierno. "Nos vamos

a convertir en un gran aliado del gobier-
no", ya que aseguró tienen en común la
vocación de generar empleos, que haya
una mejoraen la calidad de vida ysedis-
minuya la pobreza.

Asimismo, consideró que han tenido
un diálogo más cercano con los tres can-

didatos a la Presidencia de la república
que ya se les entregó el docu-
mento con las propuestas de
la CMIC, "hablamos de hacer
alianzas con quien llegue, con

cualquiera de los partidos po-
líticos, ya sea él o las candida-
tas, estaremos muy de cerca".

Aseguró quebuscarán estar
en mesas de diálogo donde se

puedan convertir en un refe-
rente del desarrollo econó-
mico ysean considerados un

órgano de consulta.

EL 58 POR CIEN-
TO de las presas
del país registra un
nivel de almace-
namiento inferior
al 50 por ciento
de agua. El sector
primario, en el que
persiste la mayor
pérdida de agua.

Eltip
SÓLO 58 POR
CIENTO de la po-
blación tiene agua
diariamente en su

domicilio másdel
40 por ciento del
agua se pierde en

fugas en los siste-
mas municipales
de distribución.

Eldato

6 157
Millones de perso- Mantosacuíferos es-
nas carecen de acce- tán sobreexplotados

en Méxicoso al agua potable

Porcentaje de consumo

de agua poruso en México

Agropecuario

76%

Abastecimiento Público

14%

Termoeléctricas

5%

Industria autoabastecida

5%

Cifras en porcentaje Fuente|CMIC
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• Campañas Decálogos
• Aniversarios Delegaciones
• Contenido informa<vo
• Conferencias de prensa
• Posicionamientos CMIC
• Eventos presidente
• Felicitaciones Gabinete y 

funcionarios públicos
• Campañas Comité de Damas
• Campañas sectores estratégicos
• Cumpleaños  
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q Seguir las redes sociales de CMIC Nacional, que compartan los contenidos para que juntos,
logremos fortalecer nuestra presencia en todo el país. Unidos somos más fuertes y podemos llegar
a más personas y entre todos contribuir a que la marca CMIC sea cada vez más reconocida.

q Revisar constantemente nuestra sección de comunicados de prensa en la web www.cmic.org, en
donde estamos publicando los posicionamientos de la CMIC Nacional.

q Unificar la idenUdad nacional de la Cámara, mediante el uso de los materiales gráficos y
audiovisuales corporaUvos CMIC que se encuentran colocados en Intranet. Link de acceso:
hWps://bit.ly/intranetcomunicacion.

q Seguir los lineamientos que ya hemos comparUdo para la cobertura de eventos del presidente en
Delegaciones y podamos contar con el material adecuado para transmiUr en redes nacionales.

https://bit.ly/intranetcomunicacion
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